

Protokoll der 2. Generalversammlung Bistro Baratié im Lindenpark Donnerstag, 09. Juni 2022, 19.00 Uhr

1. Begrüssung

Bruno Bienz begrüsst 26 Mitglieder zur rechtzeitig einberufenen Generalversammlung. Ein herzliches Willkommen an Stadtrat Cla Büchi, Alex Wili und Stefan Dähler von den LZ Medien. Ebenso ein freudiges Willkommen an die Mitglieder Ursula Gerber und Barbara Wenger von der Findungskommission. Es sind diverse Entschuldigungen eingegangen, namentlich wird die Einwohnerratspräsidentin Anita Burkhardt-Künzer erwähnt, welche sich krankheitsbedingt abmelden musste. Die Präsenzliste sowie die Liste mit den Abmeldungen werden dem Protokoll angehängt.

René Schmalz wird einstimmig als Stimmenzähler erkoren.

2. Protokoll Abstimmungsergebnis der schriftlich durchgeführten GV 2020

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

3. Jahresbericht Geschäftsjahr 2021

Der Präsident berichtet über die Vorstandstätigkeiten und den Stand der Dinge. Noch wird auf den Entwurf des Baurechtsvertrages seitens der Stadt Kriens gewartet, welcher zu den Sommerferien hin nun angekündigt wurde.

4. Bericht aus den Ressorts

Andi Vonesch orientiert über den Start des Projektwettbewerbes im Mai 2021, die Eingabefrist bis Mitte August 2021, den Juryentscheid im Herbst 2021 und den Zuschlag an die Genossenschaft Bahnhöfli Kriens. Im Vorfeld wurde viel gearbeitet und in der Findungskommission unter der Leitung von Andi Vonesch mit den Vorstandsmitgliedern Christian Delb und Pius Gomer sowie Ursula Gerber und Barbara Wenger Ideen entwickelt. Das Bahnhöfli soll Emotionen wecken und zum Leben erweckt werden. Es soll zu einem Ort des Ankommens,

des Verweilens und des Weggehens werden, ein Begegnungsort für alle Krienserinnen und Krienser im Zentrum der Stadt Kriens. Mit dem Konzept werden alle angesprochen. Es soll eine ungezwungene Atmosphäre geschaffen werden für kreative Ideen von Platz und Raum. Als denkmalgeschützter Zeitzeuge nimmt das Bahnhöfli im Zentrum von Kriens einen beachtenswerten Standort ein. Das Krienser Bahnhöfli wird zu einem Treffpunkt und Begegnungsort für verschiedene Anspruchsgruppen.

Christian Delb führt uns in die Vergangenheit des Bahnhofs und präsentiert uns Fotos vom Bahnhof anno 1893, zeigt Ausschnitte der Siegfriedkarte 1890, orientiert über die Bedeutung für die Maschinenfabrik Bell, zeigt den Dampftramway für Güter und Personentransport, präsentiert den Grundbuchplan aus dem Jahre 1918 und spricht über die Bauentwicklung des Bahnhofs von 1886 bis 1973. Mit herrlichen alten Fotos zeigt er, wie die Trambahn früher mitten durch Kriens führte, ja sogar bis zur Talstation der Sonnenbergbahn. Der Bahnhof sei ein Bijou. Er bedauert sehr, dass die Bahnschienen entfernt wurden. Es wurde eine Schadstoffanalyse in Auftrag gegeben. Die Kosten wurden von der Stadt Kriens übernommen. Erfreulicherweise sind praktisch keine Schadstoffe vorhanden.

Pius Gomer leitet das Ressort Kommunikation und richtet die Webseite www.bahnhoefli-chriens.ch ein. Die Seite wird fortlaufend mit Infos bestückt. Er dankt Michel Achermann für die Unterstützung.

5. Jahresrechnung 2021

Mit der Einladung zur GV wurden alle Mitglieder mit den Unterlagen der Jahresrechnung bedient. Stefan Bucher erläutert einzelne Positionen. Das Genossenschaftskapital beträgt Fr. 48'000.00. Der Jahresverlust beträgt Fr. 475.00. Der Jahresverlust vom Jahr 2020 betrug Fr. 1'092.85. Somit beläuft sich der Bilanzverlust auf Fr. 1'567.85, welcher einstimmig auf die neue Rechnung vorgetragen wird. Das Eigenkapital beträgt per Ende 2021 Fr. 46'432.15.

6. Bericht des Revisors

Werner Rüedi hat die Jahresrechnung geprüft und empfiehlt diese zur Genehmigung. Die 26 Mitglieder genehmigen die Jahresrechnung einstimmig.

7. Entlastung des Vorstandes

Den Vorstandsmitgliedern wird einstimmig Entlastung erteilt. Vielen Dank an Werner Rüedi für seine Arbeit.

8. Ausblick 2022

Am Samstag, 11. Juni findet ein Workshop statt. Was für eine Gastronomie wird angestrebt, welche Infrastrukturen werden benötigt, was sind die

Erwartungen, usw.

9. Verschiedenes

Stadtrat Cla Büchi stellt die Frage, ob der Vorstand sich mit den anderen Teams ausgetauscht hat, welche sich auch für das Objekt bewarben. Bruno Bienz kann

das bestätigen, leider waren die Anfragen nicht auf Freude gestossen.

Enttäuschung und unglücklicher Verlauf waren die Rückmeldungen.

Daniela Schmidt erkundigt sich über die Finanzierung. Selbstverständlich

müssen die Zahlen erarbeitet werden, antwortet Bruno Bienz. Es werden neue

Mitglieder gesucht, Stiftungen angefragt und auch ein Crowdfunding ist

denkbar. Stefan Bucher ergänzt, dass ganz bestimmt ein Businessplan bestehen

muss.

Zum Schluss dankt Bruno Bienz den Vorstandsmitgliedern und den Mitgliedern

der Findungskommission herzlich für die gute Zusammenarbeit. Zur Stärkung

der Energie und weiteren Elan übergibt er allen ein Glas Honig. Herzlichen Dank

dafür.

Um 20.00 Uhr kann der Präsident die Versammlung schliessen und zum Apero

mit feinen Häppchen einladen. Es werden angeregte Diskussionen geführt.

Kriens, im Juli 2022

Für das Protokoll: Beatrice Senn